

Ansbach

Doppelt überzeugt

[30.07.2008] Von den Qualitäten des Finanzverfahrens newsystem kommunal konnte der Hersteller Infoma die Stadt Ansbach überzeugen. Sie wird mit der Lösung zunächst kameralistisch und später doppisch buchen.

Die mittelfränkische Stadt Ansbach hat sich für den Einsatz des Finanzverfahrens newsystem kommunal des Herstellers Infoma entschieden. Wie das Unternehmen mitteilt, nutzt die Kommune bereits die Anlagenbuchhaltung sowie die Kosten- und Leistungsrechnung von Infoma. Ab dem 1. Januar 2009 wird die Stadt kameralistisch mit newsystem kommunal buchen. Die Übernahme der Haushaltsdaten ist erfolgt und Ansbach hat mit der Haushaltsplanung für 2009 begonnen. Infoma konnte die Stadt nach eigenen Angaben auch für den Doppik-Umstieg mit newsystem kommunal gewinnen.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Ansbach, Infoma, Finanzwesen, Kameralistik, Doppik